

ШПАРГАЛКА ДЛЯ БУХГАЛТЕРА НА 2011 ГОД

ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ

(Закон Украины № 2857-VI от 23.12.2010г «О госбюджете на 2011 год»)

Социальные и демографические группы населения	Размер на одно лицо в расчете на месяц (грн.)			
	с 01.01.2011	с 01.04.2011	с 01.10.2011	с 01.12.2011
Общий показатель	894	911	934	953
дети до 6 лет	816	832	853	870
дети от 6 до 18 лет	977	997	1022	1042
трудоспособные лица (ПМТЛ)	941	960	985	1004
лица, утратившие трудоспособность	750	764	784	800

МИНИМАЛЬНАЯ ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА

(Закон Украины № 2857-VI от 23.12.2010г «О госбюджете на 2011 год»)

Вид минимальной заработной платы	Размер на одно лицо в расчете на месяц (грн.)			
	с 01.01.2011г	с 01.04.2011г	с 01.10.2011г	с 01.12.2011г
Месячный размер	941	960	985	1004
Почасовой размер	5,66	5,77	5,92	6,04

НДФЛ (Раздел IV НКУ)

Ставка налога	Предельный доход - 1320 грн
15%	
17% на сумму превышения месячного дохода над 10-кратным размером МЗП по состоянию на 1 января текущего года	

ПЕРЕЧЕНЬ НАЛОГОВЫХ СОЦИАЛЬНЫХ ЛЬГОТ (п. 169.1 ст. 169 Раздела IV НКУ)

Размер льготы	Льготная категория	Основания
до 01.01.2015г 50% от ПМТЛ = (941 грн * 50%) 470,50 грн	для любого плательщика	n.169.1.1, Раздел XIX НКУ
100 % (941 грн * 50% * 1) 470,50 грн	для плательщика налога, содержащего двух или более детей в возрасте до 18 лет - в расчете на каждого такого ребенка	n.169.1.2 НКУ
150 % (941 грн * 50% * 1,5) 705,75 грн	а) является одинокой матерью (отцом), вдовой (вдовцом) или опекуном, попечителем - в расчете на каждого ребенка в возрасте до 18 лет; б) содержит ребенка-инвалида - в расчете на каждого такого ребенка в возрасте до 18 лет; в) является лицом, отнесенным Законом к 1 или 2 категориям лиц, пострадавших в результате Чернобыльской катастрофы, включая лиц, награжденных грамотами Президиума ВР СССР в связи с их участием в ликвидации последствий Черноб.катастрофы; г) является учеником, студентом, аспирантом, ординатором, адъюнктом; г) является инвалидом I или II группы, в том числе с детства, кроме инвалидов, льгота которым определена подпунктом "б" п.п 169.1.4; д) является лицом, которому присуждена пожизненная стипендия как гражданину, подвергнутому преследованию за правозащитную деятельность, включая журналистов; е) является участником боевых действий на территории других стран в период после Второй мировой войны, на которого распространяется действие ЗУ "О статусе ветеранов войны, гарантии их социальной защиты", кроме лиц, опред. в подпункте "б" п.п. 169.1.4;	n.169.1.3 НКУ
200% (941 грн * 50% * 2) 941,00 грн	а) Героем Украины, Героем Советского Союза, Героем Соц.Труда или полным кавалером ордена Славы или ордена Трудовой Славы, лицом, награжденным 4-мя и более медалями "За отвагу"; б) участником боевых действий во время Второй мировой войны или лицом, которое в то время работало в тылу, и инвалидом I и II группы, из числа участников боевых действий на территории других стран в период после Второй мировой войны, на которых распространяется действие ЗУ "О статусе ветеранов войны, гарантии их социальной защиты"; в) бывшим узникам концлагерей, гетто и других мест принудительного содержания во время Второй мировой войны или лицом, признанным репрессированным или реабилитированным; г) лицом, которое было насильственно вывезено с территории бывшего СССР во время Второй мировой войны на территорию государств, находившихся в состоянии войны с бывшим СССР или были оккупированы фашистской Германией и ее союзниками; г) лицом, которое находилось на блокадной территории бывшего Ленинграда (Санкт-Петербург, Российская Федерация) в период с 8 сентября 1941 года по 27 января 1944 г.	n.169.1.4 НКУ

Необлагаемая нецелевая материальная помощь, грн	1320
Необлагаемая помощь от работодателя на погребение умершего сотрудника, грн	2640

ЕДИНЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ ВЗНОС

(Закон Украины «О сборе и учете единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование» от 08.07.2010г № 2464-VI)

Страхователи	Застрахованные лица	База начисления	Ставки, %			
			начисления	распределе-ние	удер-жания	распреде-ление
1	2	3	4	5	6	7
Юридические и физические лица, дипломатические представительства и консульские учреждения	Наемные работники	Сумма начисленной з/пл	36,76 - 49,7 в зависимости от класса проф. риска 8,41 — для работников-инвалидов	33,2–ПФУ; 1,4 – СС; 1,5–ФБ; 0,66 – 13,6 - ФНС 4,0 – ПФУ; 1,4 – СС; 1,5–ФБ; 1,51-ФНС	3,6	2,0 – ПФУ; 1,0 – СС; 0,6 – ФБ
	Физ.лица, получающие вознаграждение за выполнение работ (предоставление услуг) по ГПД	Вознаграждение	34,7	33,2–ПФУ; 1,5 – ФБ	2,6	2,0 – ПФУ; 0,6 – ФБ
	Лица, получающие пособие по временной потере трудоспособности	Сумма пособия и оплата первых 5 дн. временной нетрудоспособности	33,2	33,2 – ПФУ	2,0	2,0 – ПФУ

ЕДИНЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ ВЗНОС для частных предпринимателей

Система налогообложения	База	Ставка	Распределение	Ограничение к размеру ЕВС	
				минимальный	максимальный
ФЛП на общей системе налогообложения	Сумма чистого дохода , подлежащего обложению НДФЛ	34,7 %	- 33,2% ПФУ; - 1,5 % ФБ	Не менее размера минимального страхового взноса (МЗП х 34,7 %) за каждое лицо за месяц, в котором получен доход (прибыль)	15 ПМТЛ
Лицо, обеспечивающее себя работой самостоятельно					
ФЛП на упрощенной системе налогообложения	Определяется самостоятельно			Не менее размера минимального страхового взноса (МЗП х 34,7%))	

- добровольная уплата

Вид дополнительного страхования	Ставка к базе	Виды страхования, которое в себя включает уплаченный ЕВС	Распределение по фондам
+ Страхование в связи с временной нетрудоспособностью	36,6 %	1. Пенсионное страхование	В ПФУ 33,2 % от базы
		2. Страхование на случай безработицы	В ФБ 1,5 % от базы
		3. Страхование в связи с временной нетрудоспособностью	В ФВПТ 1,9 % от базы
+ Страхование от несчастного случая	36,21 %	1. Пенсионное страхование	В ПФУ 33,2 % от базы
		2. Страхование на случай безработицы	В ФБ 1,5% от базы
		3. Страхование от несчастного случая	ВФНС 1,51 % от базы
+ Все виды соцстрахования	38,11 %	1, Пенсионное страхование	В ПФУ 33,2 % от базы
		2. Страхование на случай безработицы	В ФБ 1,5% от базы
		3. Страхование в связи с временной нетрудоспособностью	В ФВПТ 1,9 % от базы
		4. Страхование от несчастного случая	ВФНС 1,51 % от базы

ПРЕДЕЛЬНЫЙ ДОХОД, ОБЛАГАЕМЫЙ СОЦИАЛЬНЫМИ ВЗНОСАМИ

с 01.01.2011	с 01.04.2011	с 01.10.2011	с 01.12.2011
14115	14400	14775	15060